

Régine

Jeudi 30 avril 2015

DIALOGUE

- Tu parles d'une tuile ! Il fallait que cela tombe sur moi.

- Arrête de râler, ce n'est peut-être pas un problème.

- Pas un problème ? Mets tes lunettes et constate. Je mesure plus de quatre mètres et ne suis pas contorsionniste, que je sache. Je vais devoir me couper en quatre pour rentrer. Riquiqui comme tu es, cela ne se pourra jamais !

- Quel toupet ! Me critiquer sur ma taille ! Ce n'est pas ma faute à moi, si tu te retrouves SDF. Je suis déjà sympa de t'accueillir et pour me remercier, tu m'insultes.

- Je ne t'insulte pas. Que tu peux être susceptible ! Mais là, la situation est quand même difficile. Je ne peux plier ni les genoux ni les coudes. Je ne rentrerai jamais.

- Réfléchissons, peut-être que si tu baissais la tête au maximum, on aurait un début de solution. Mais bien sûr, restent les pattes.

- Tu vois, il n'y a PAS de solution.

- Ne sois pas défaitiste, on va y arriver. On a un souci avec la hauteur, c'est vrai. Un mètre, c'est peu, mais, on n'est pas limité en longueur.

- Je t'écoute et crains le pire.

- Baisse la tête, allonge-toi, replie les pattes. C'est ça, on y est presque.

- Mais je ne peux plus bouger, je ne vais jamais pouvoir dormir.

- Sans doute, mais ça y est, tu es rentrée. C'est l'essentiel. On verra demain pour déplier le tout.

« La dispute est d'un grand secours, sans elle on dormirait toujours ».